

# CIRCULAIRE N° 125



Bagnolet le 15 novembre 2021

**Membres (t & s) du Bureau National  
Délégués UNSA Retraités régionaux  
Délégués UNSA Retraités départementaux  
Secrétaires nationaux de l'UNSA**

Chers amis,

Après cette période d'anesthésie générale de notre économie, due au COVID 19 (année 2020), les chiffres annoncés par différentes institutions, pour 2021 et 2022, font ressortir un taux de croissance élevé accompagné d'une forte inflation. Dans ce nouveau contexte économique, les retraité-e-s ne doivent pas être les oublié-e-s de cette croissance.

Que ce soit sur le pouvoir d'achat, ou l'accès aux soins ou, encore, les problèmes soulevés par la perte d'autonomie, nos axes revendicatifs sont clairs et doivent être portés auprès des décideurs. Dans le cadre de la discussion parlementaire sur le PLFSS, un premier courrier a été envoyé aux élus début octobre. Un certain nombre de réponses nous sont parvenues.

Notre objectif est maintenant de sensibiliser le Gouvernement. Nous avons cherché le type d'action revendicative qui pouvait être le plus efficace dans ce contexte sanitaire toujours incertain. Il nous fallait éviter tous rassemblements importants.

Afin de peser plus fortement, mais aussi d'élargir notre visibilité, nous avons contacté la CFDT Retraités qui avait les mêmes analyses que nous. À l'issue de notre rencontre, nous avons décidé, ensemble, d'un courrier adressé au premier Ministre.

Vous trouverez, ci-joint ce courrier.

Un communiqué de presse suivra, vers le 22 novembre.

Cordialement,

Le Secrétaire Général  
Jean-Marc Schaeffer